

Communiqué de presse

Sion, le 10 mars 2023

## Nouveau CEO pour les Championnats du monde de Crans-Montana 2027

### La CVT félicite Didier Défago !

Didier Défago est le nouveau patron de l'organisation des Championnats du monde de ski alpin de Crans-Montana en 2027 ! Swiss-Ski a porté son choix sur le Morginois de 45 ans, ancien champion olympique de descente en 2010 qui prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> mai prochain, succédant ainsi à la Vaudoise Caroline Kuyper, démissionnaire. La Chambre Valaisanne de Tourisme (CVT)alue cette nomination qui honore l'un des membres de son Comité, par ailleurs Président des Remontées mécaniques du Valais.

La Chambre Valaisanne de Tourisme (CVT) adresse ses plus chaleureuses félicitations à Didier Défago pour sa nomination en qualité de CEO des compétitions de ski alpin à Crans-Montana en 2027. Elle se réjouit de ce choix sachant que les connaissances techniques de ce champion, son savoir-faire et son réseau, alliés à sa personnalité charismatique et son team player lui permettront de relever les défis avec l'enthousiasme et la motivation qu'on lui connaît.

La CVT apportera tout son soutien à Didier Défago et lui souhaite d'ores et déjà plein succès !

Pour contact:

Beat Rieder, Président CVT \ 079 212 34 39  
Luc Fellay, Vice-président CVT \ 079 240 60 26